
9月 27日袁记者从定安县召开
的第三次经济普查会议上获悉袁第
三次经济普查的标准时间点为
2013年 12月 31日遥 会议要求袁各
有关部门要切实行动起来袁 抓好经
济普查各阶段尧各环节工作落实袁高质
量完成此次普查任务袁确保普查数据
客观真实尧全面准确尧可靠可信遥

县委副书记尧县长符立东袁县政
府副县长符策及各相关部门尧 各镇
有关负责人参加会议遥

此次普查的目的是全面了解定
安县第二产业和第三产业的发展规
模及布局曰 摸清全县各类单位的基
本情况袁 全面更新覆盖国民经济各
行业的基本单位名录库尧 基础信息
数据库和统计电子地理信息系统遥
普查对象为在全县境内从事第二产
业和第三产业的全部法人单位尧产
业活动单位和个体经营户遥 普查的
标准时间点为 2013年 12月 31日袁
普查的主要内容包括单位基本属
性尧从业人员尧财务状况尧生产经济
状况尧生产能力尧原材料和能源及主
要资源消耗尧科技活动等遥

会上袁符立东强调袁各有关部门
要切实行动起来袁 抓好经济普查各
阶段尧各环节工作落实袁高质量完成
此次普查任务袁 确保普查数据客观
真实尧全面准确尧可靠可信遥 统计部
门要分析现阶段经济普查的难点问
题袁并针对难点问题进行指导遥

符策通报了前一阶段的经普工
作进展情况袁 并部署了下一阶段全
县经济普查工作遥

县委宣传部尧国税尧地税尧统计
等部门有关负责人袁 分别在会上作
了表态发言遥

当天下午袁定安县第三次经济普查领导小组办
公室组成人员尧各镇政府尧各国营农场副组长尧业
务骨干及县统计局全体干部还在县行政办公大楼
北附楼富文厅参加了经济普查业务骨干培训会遥
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9月 27日袁 定安召开 2012年度依
法行政考核工作反馈会袁 县委副书记尧
县长符立东认真听取省考核组对定安
县 2012年度依法行政工作检查的反馈
意见遥 符立东强调袁依法行政是政府工
作的基本要求袁各部门要加强对依法行
政工作的认识袁加强学习袁严格执法袁对
存在问题要及时整改袁进一步提升依法
行政能力遥

县委副书记尧县长符立东袁县人大
常委会副主任陈明永袁县政府副县长吴
坤江尧符策出席会议袁住建尧国土尧卫生尧
城管等有关单位负责人参加会议遥

9月 25日至 27日袁以省法制办公
室副主任王雪林为组长的省依法行政

考核组袁对定安 2012年度依法行政情况进
行考核遥 省依法行政考核组通过查阅依法
行政档案尧 各类行政执法卷宗尧 实地抽
查尧民主评议以及约谈行政执法人员的
形式进行考核遥 重点考核行政决策机
制尧依法行政工作配套制度尧规范性文
件制定实施和行政执法监督等内容遥

反馈会上袁 考核组对定安县 2012
年依法行政工作所取得的成绩给予充
分肯定遥 考核组指出袁个别单位在行政
执法方面存在依法行政程序不够规范尧
制度实施不够到位尧行政执法力度不够
等薄弱环节遥 考核组建议袁定安要切实
抓好队伍建设袁进一步加强行政执法一
线人员的执法水平袁进一步规范依法行

政的卷宗材料袁 不断提高依法行政能
力袁推动依法行政工作深入扎实开展遥

听取反馈和建议后袁 符立东表示袁
定安县政府将进一步建立健全科学有
效的行政执法监督长效机制袁加强和改
善执法监督袁 使监督工作做到经常化尧
制度化尧具体化遥符立东要求袁各部门要
把这次反馈会袁 当做一次帮助促进会尧
教育学习会袁进一步规范执法行为遥 同
时袁 县法制办要将情况反馈到相关部
门袁推动部门整改袁推进全县依法行政
工作再上新台阶遥

反馈会上袁 吴坤江对定安县 2012
年度开展依法行政工作情况进行了总
结遥

定安召开 2012年度依法行政考核工作反馈会

努力推动依法行政工作上新台阶
姻 陈慧
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近日袁县委副书记尧县长符立
东在调研定安重点项目和房地产
企业发展情况时要求袁 政府职能
部门要进一步加强对重点项目的
管理和服务袁企业要主动作为袁房
地产项目要加强营销策略袁 扩大

销售渠道袁 推进定安重点项目建
设遥

当天袁符立东在县住建局尧房
管局和统计局等单位主要负责人
的陪同下袁先后深入宝安公园家尧
长信半岛美庐尧天际名城尧宏城水

岸尧宝富蓝尧如意竹苑等房地产企
业现场办公袁 详细了解全县重点
项目建设以及房地产企业建设尧
销售等情况遥

今年以来袁定安县委尧县政府
认真贯彻落实国家房地产宏观调

控政策袁 按照省委省政府的一系
列决策部署袁 着力转变房地产业
发展方式袁 积极推进房地产市场
健康发展遥今年秋冬袁定安将组织
相关部门野走出去冶袁在内地搭建
房地产销售平台袁 加大定安形象

宣传力度袁 主动协助房地产企业
对接各类销售渠道袁 帮助企业减
小销售压力袁 确保全县房地产良
性发展遥

在调研和现场办公时袁 符立
东强调袁政府要积极为企业服务袁
搭建各类平台的同时袁 企业要主
动作为袁与政府形成合力袁完善管
理机制袁创新发展思路袁按期完成
各项建设任务袁 同时加强营销策
略袁扩大销售渠道袁推动全县房地
产企业健康发展遥

符立东调研房地产项目时要求

加强营销策略 促进房地产业健康发展
姻 王玉波

9月 27日上午袁县委书记陈
军深入南丽湖就推进南丽湖片区
可持续性发展进行调研遥 陈军强
调袁 进一步完善南丽湖片区各项

规划袁加快基础设施建设袁南丽湖
开发要以保护生态环境为前提袁
严格按照规划开发建设袁 坚决做
到项目与环境相协调袁 自然环境

生态化尧 产业可持续性发展的目
标遥

陈军在县住建局尧国土局尧旅
游委尧南丽湖管委会及雷鸣镇尧龙
湖镇等单位主要负责人的陪同
下袁 分别深入南丽湖水厂扩建项
目尧野南丽湖上的时光冶 项目建设
工地袁 罗牛山种猪场等地开展实
地调研遥

在南丽湖水厂袁 陈军一行认
真听取相关工作人员汇报袁 并详
细了解该水厂的生产规模等情
况遥 南丽湖水厂建于 2011年袁日
产水量 5000吨袁 主要供应雷鸣
镇尧龙湖镇尧南丽湖开发区等地袁
随着雷鸣镇尧龙湖镇尧南丽湖开发
区经济建设的不断加快袁 人口随
之不断增加袁用水量逐渐增大袁该
水厂日产水量不能满足居民需
求袁 目前县政府正在规划扩建该
水厂遥陈军指出袁饮水问题的是关

乎民生的大问题袁 是重要的民生
工程遥扩建水厂工作要科学规划袁
统筹考虑周边群众用水需求袁合
理利用现有资源袁避免重复建设遥

野南丽湖上的时光冶项目位于
南丽湖的西岸袁 项目定位为高档
次的健康度假居住地袁 目前正处
于开发建设阶段遥野在开发建设中
遇到了什么问题钥 冶野目前存在什
么困难冶袁陈军向项目负责人详细
了解项目的进展情况袁 并不时询
问在开发建设过程中所遇到的困
难和问题遥陈军指出袁南丽湖属于
省级风景名胜区袁 具有独特的区
位尧环境和人文优势袁是定安发展
战略中的一张重要名片袁 具有十
分重要的地位和作用遥 大型旅游
项目的进驻为南丽湖开发建设
野添砖加瓦冶袁各部门要提高认识,
高度重视袁 切实服务好进驻的开
发企业遥

陈军强调袁要坚持高起点尧高
标准尧高水平的原则袁尽快完善南
丽湖片区规划袁 特别是要保护好
水岸线资源曰要加快推进路网尧水
网尧电网等基础设施建设袁为项目
建设提供保障曰 南丽湖管委会在
完善工作机制的同时袁 要发挥好
职能作用袁 联合各职能部门进一
步加强对南丽湖项目的管理和服
务袁 切实解决项目开发建设过程
遇到的问题袁确保项目顺利推进曰
要把生态环境保护摆在更加突出
的位置袁 特别是要保护好南丽湖
优质的水资源袁 坚持在保护中开
发袁 在发展中保护袁 对于破坏环
境尧污染环境的企业要实行野零容
忍冶袁 坚决采取有力措施进行整
治曰环保部门要加强水质监测袁对
南丽湖周边企业进行排查袁 对于
存在污染隐患并且可能造成水体
污染的企业及时督促限期整改遥

县委书记陈军调研南丽湖开发建设时强调

保护生态 完善规划
姻 王聘钊
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10月 8日袁 县委书记陈军在县水
务尧 住建等单位主要负责人的陪同下袁
来到定安潭榄溪整治工程项目现场袁就
加快推进景区规划项目现场办公袁协调
解决项目规划中遇到的困难和问题遥

据了解袁定安县潭榄溪整治工程是
省重点项目袁该工程由东尧西绿化带防
洪堤袁潭榄溪左尧右岸防洪堤及拦河闸
和灌区工程组成遥其中潭榄溪景区规划
东西宽 1050米袁南北长 4350 米袁以见
龙大道为依托袁 以潭榄溪为生态分割袁
采取多合集聚尧效益优先尧组团联系尧功
能互补尧逐渐发展尧远近结合的城市空
间发展策略袁最终形成一轴一带尧一城

两片三心的城市空间格局遥
在潭榄溪景区规划项目现场袁陈军

一行详细查看地形地貌,认真对照规划图
纸袁 听取相关负责人汇报项目建设中遇到
的困难和问题遥 陈军指出袁潭榄溪综合整治
工程是集防洪御洪尧城市建设尧道路景观
为一体的综合性项目袁具有十分迫切的
必要性和显著的社会经济效益袁加快潭
榄溪的规划和开发建设袁也是加快推进
城市建设步伐的重要举措遥 他要求袁要
抓紧做好规划的各项工作袁对于存在歧
义的问题要加紧拿出可行方案袁加快完
善存在的问题袁确保按时按质完成遥

最后袁 陈军强调袁在发展景区规划

的同时要以生态理念为重袁坚持科学治
水袁尤其要统筹防洪排涝和水环境治理
的关系遥要把水系规划中的防洪排涝和
城市供水尧排水尧雨污分流等综合考虑
形成系统遥

调研中袁陈军还就项目建设下一步
的规划尧绿化尧拦水坝等问题一一作出
部署袁 并要求相关部门采取多种渠道袁
给予解决袁针对潭榄溪整治工程两岸的
规划袁要请多方面的专家再次进行认真
的研究尧论证袁给予技术性上的帮助袁拿
出最终的规划方案遥

当天袁陈军一行还对建设老城区步
行街可行性进行调研遥

科学规划 加快潭榄溪景区项目建设
县委书记陈军到定安潭榄溪景区规划项目现场办公
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